



ZVR: 284634154

Vorläufiges Protokoll des ordentlichen Landestages

Samstag, dem 08. Juni 2024

“Die Genussquelle”, Schulstraße 14, 7202 Bad Sauerbrunn

Anwesend sind die stimmberechtigten Vereine, außer der Vereine von ASVÖ SK Gattendorf, SK Güssing Gardez, SF Kemetten, ASVÖ SK DeLaVie Oberwart, SK Parndorf. Von diesen Vereinen ist kein stimmberechtigter Vertreter anwesend.

Vom Vorstand sind 11 Mitglieder und vom Schiedsgericht 2 Mitglieder anwesend.

Stimmenanzahl zu Beginn des Landestages: 82 + 10 + 1 = 93

1. Eröffnung und Begrüßung
2. Totengedenken
3. Genehmigung des Protokolls des ordentlichen Landestages 2022
4. Berichte des Vorstandes
5. Berichte des Überwachungsausschusses
6. Bestellung der Wahlkommission
7. Entlastung des Vorstandes
8. Ehrungen
9. Wahl des Vorstandes und der Ausschüsse
10. Anträge des Vorstandes und der Mitglieder
11. Allfälliges

Ad 1 und 2) Der Präsident Mag. Clemens Pallitsch eröffnet die Sitzung, begrüßt die Teilnehmer und bedankt sich bei allen ehrenamtlichen Vereins- und Vorstandsmitgliedern. In einer Gedenkminute wird den verstorbenen Mitgliedern der letzten Jahre gedacht. Diese sind:

- John Housego (ASV Nickelsdorf)
- Markus Lebmann (ASV Nickelsdorf)
- Johann Mann (SK Oggau)
- Friedrich Volkmann (SV Pamhagen)
- Slobodan Pantelic (SV Pamhagen)
- Martin Maly (Blackburne Nickelsdorf)

Ad 3) Der Präsident erkundigt sich, ob Einwände gegen das Protokoll des letzten Landestages erhoben werden. Da dies nicht der Fall ist, wird das Protokoll einstimmig bestätigt.

Ad 4)

Der **Präsident** bedankt sich für die gute Zusammenarbeit. Es war seine letzte Periode! Morgen ist der ÖSB-Bundestag, wo das Präsidium neu gewählt. Es gibt seit kurzem auch einen 2. Kandidaten! Der BSV hat sich darauf geeinigt, den amtierenden Präsidenten Stöttinger zu unterstützen. Die LM wird wieder von Kleinpetersdorf/Kleinzicken/Oberwart ausgerichtet werden. Siehe auch Vorstandssitzungsprotokoll vom 8.6.2024.

Der **Kassier** Hermann Galavics berichtet: Die Einzahlungen der Vereine sind in den letzten Jahren vorbildlich erfolgt, der Kassier ist darüber sehr zufrieden. Die Kassaprüfung wurde von der Rechnungskontrolle durchgeführt. Kontostand derzeit ca. EUR 35.750,--. Es sind noch Zahlungen von ca. EUR 10.000,-- offen, daher sind wir nach Abschluss dieser Zahlungen bei ca. EUR 25.000,--. Es werden daher in den nächsten Jahren wieder Erhöhungen der Mitgliedsbeiträge notwendig werden, da die laufenden Kosten doch stark gestiegen sind und noch steigen werden, wie ÖSB-Beiträge, Jugendtrainer,...! Die Jugendstaatsmeisterschaften sind vorbei, alle Abrechnungen sind ebenfalls noch nicht eingelangt.



ZVR: 284634154

Landesspielleiter Ing. Hans Drescher: Berichtet wurde die Situation der Spielgruppen und Mannschaften für die kommende Saison, die Organisation der Mannschaftsmeisterschaften mit den derzeitigen Auf- und Absteigern. Stegersbach löst 1 Mannschaft auf, diese Änderung wurde noch nicht eingearbeitet. In der Mitte gibt es einige neue zusätzliche Mannschaften bei Antau, Sauerbrunn, Raiding (fällt schon eher in den Süden). Eine endgültige Einteilung wird es in den nächsten Wochen geben und per E-Mail übermittelt. Die Mannschaftsführerschulung wird im September ca. 2 Wochen vor der Meisterschaft stattfinden, damit betreffend TUWO und Proteste keine Fehler mehr passieren. Über den Ablauf der Meisterschaften wurde mit den anwesenden Vertretern diskutiert. Aus der TUWO wurde heute beim Vorstandbeschluss die zwingende gemeinsame Schlussrunde gestrichen.

Der **Schulschachreferent** Werner Salamon berichtet über die derzeitigen Entwicklungen im Schulschach. Gestern wurde der 2. Platz beim Bundesfinale in Vorarlberg erreicht. Am 19.03. und am 20.03. fand im Kulturhaus in Purbach das Schulschachlandesfinale 2024 erstmals an 2 Tagen statt. Die Berichte und die Ergebnisse sind auf der BSV-Webseite veröffentlicht. Nächste Woche ist noch das Volksschulbundesfinale, Bericht folgt

Der **Jugendreferent** 3 Medaillen sind von den Mädchen bei den Jugendmeisterschaften erreicht worden. Jänner – April hat Patrick Reinwald die Agenden übernommen. Die Jugendmeisterschaften sind absolviert. Die Kadermeldungen sind noch im Gange. Die Jugendschachrallye läuft sehr gut, die Berichte und Ergebnisse sind auf der BSV-Webseite veröffentlicht. Die Arbeit vom Jugendbeirat, es finden alle 2 Monate gemeinsame Treffen statt, ist sehr positiv zu erwähnen.

Die **Frauenreferentin** Eva Unger, berichtet insbesondere über die Landesmeisterschaften und den Damenvierländerkampf. Der Bericht und die Ergebnisse sind auf der BSV-Webseite veröffentlicht.

Seniorenreferent: Derzeit keine besonderen Vorkommnisse, aber geplant ist im Jänner 2025 wieder eine eigene Senioren-LM auszurichten.

Für **Pressereferent & Homepagebetreuer** wird berichtet: Derzeit keine besonderen Vorkommnisse! Meldungen für Schach-Aktiv sind von allen Seiten herzlich willkommen. Ebenso für Presseausendungen, von den Vereinen kommt hier immer noch sehr wenig.

Ad 5 bis 7) Als Mitglied des Überwachungsausschusses berichtet Ludwig Finderhut von der zuletzt stattgefundenen Kassaprüfung gemeinsam mit Stefan Zwinger im September 2023 und Juni 2024. Wie in den Vorjahren wurden alle Belege ordentlich geprüft und in Ordnung befunden. Die Entlastung des Vorstandes durch den Landestag wird beantragt. **Abstimmungsergebnis: 82 Stimmen dafür, einstimmig**

Der BSV-Vorstand wird somit gemäß Artikel 14 Absatz 14b der Statuten entlastet.

Ad 6) Präsident Pallitsch ersucht Ludwig Fingerhut den Vorsitz der Wahlkommission zu übernehmen. Danach werden Mitglieder aller Ligen und Klassen in die Wahlkommission nominiert und die Wahl des Vorstandes in einem Nebenraum vorbereitet.

vorgezogen Ad 9) Die Wahl des Vorstandes wird entsprechend den Beschlüssen der Wahlkommission durchgeführt. Der Wahlvorschlag liegt im Anhang bei!

Die Wahl des Präsidenten wird gesondert abgestimmt: **Abstimmungsergebnis: 82 dafür, einstimmig dafür**

Die weiteren Vorstandsmitglieder werden im Block abgestimmt:
Abstimmungsergebnis: 82 dafür, einstimmig dafür



ZVR: 284634154

Ad 8) Präsident Heiny nimmt die Ehrungen vor. Die Urkunden für die Sieger der Mannschaftsmeisterschaften und der Einzelwertungen der jeweiligen Ligen und Klassen werden überreicht.

Die Auflistung der geehrten Mitglieder (Ehrenzeichen in Gold / Ehrenzeichen in Silber) wird gesondert im Anhang festgehalten.

Ad 10) Antrag auf Änderung der Statuten: Präsident Heiny erörtert die Änderungen (Digitalisierung) – siehe Beilage!

Abstimmungsergebnis: 93 dafür, 0 dagegen, 0 Enthaltungen

Ad 11) Allfälliges:

- a) Leier Anton bedankt sich für die neuen 10 Uhren. Es gibt auch noch viele Pokale, wenn jemand welche braucht, bitte beim Zeugwart melden.
 - b) Arthur Sowa bedankt sich bei Ludwig Fingerhut und Walter Winkler für die Unterstützung bei der Gründung des neuen Vereins SK Antau! Weiters bei Josef Knapp für die Unterstützung als Schiedsrichter beim 1. Turnier in Antau.
 - c) Elo-Boost wird im ÖSB überlegt, dies wurde vom Vizepräsidenten an die anwesenden Mitglieder erörtert.
 - d) Die Regelung mit der Trainerförderung über das Land Burgenland wurde erörtert.
-

Präsident Mag. Michael Heiny schließt den Landestag um 16:05 Uhr mit dem Dank an die Teilnehmer.

Ing. Thomas Wolf
Schriftführer

Mag. Michael Heiny
BSV-Präsident

Elektronisch erledigt, daher ohne Unterschrift